

Prater hat neuen Riesenradplatz

WIEN – „Habe die Ehre“ heißt es jetzt wieder für die Gäste aus aller Welt, wenn sie den über 240 Jahre alten Vergnügungspark „Prater“ über den völlig neu gestalteten Eingangsbereich betreten. Der neue Riesenradplatz

erzählt die Geschichte von „Wien um 1900“ und entführt in eine andere Epoche, deren Zauber und Charme bis heute lebendig sind. Zahlreiche neue Attraktionen hinter kunstvoll gestalteten Kulissen bereiten den Gästen einen freundlichen Empfang, der Appetit auf mehr macht und zur Erkundung sämt-

licher Bereiche des Praters animiert. „Küss di Hand“, der neue Souvenirshop, führt durch verschiedene Erlebniswelten, wie den Kaisersalon von „Franzl und Sisi“ oder das Zimmer, wo Mozart seine kleine Nachtmusik spielt. Das Salamucci lockt mit Aromen längst verloren geglaubter Gerichte.



Der Vorplatz des Riesenrades wurde neu gestaltet.

Foto: dpa